

DIRESA minimiza efectos de intoxicación alimentaria de escolares en comunidad de Hualgayoc

En intervención 38 niños fueron estabilizados y los más delicados trasladados a puesto de Hualgayoc y Hospital de Bambamarca

Debido a la intervención inmediata de un equipo médico perteneciente a la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) la intoxicación alimentaria ocurrida en la comunidad de Yerba Santa ubicada en el distrito y provincia de Hualgayoc no ha registrado consecuencias que lamentar.

Apenas conocido este hecho, personal de la Red de Salud y del Hospital de Bambamarca se trasladaron rápidamente al lugar para brindar los primeros auxilios y atenciones, conocer el estado de salud de los afectados y tomar las medidas correspondientes.

Según las primeras informaciones, al mediodía de este lunes 38 niños de la institución educativa del citado lugar empezaron a experimentar dolores abdominales, náuseas y vómitos luego de ingerir su desayuno escolar. Este habría sido preparado en un depósito con restos de un fertilizante altamente tóxico (Bayfolan).

Apenas se tomó conocimiento de este hecho, dos ambulancias se trasladaron al lugar llevando medicinas y un equipo de salud conformado por médicos, enfermeras y una obstetrix con el objeto de minimizar y reducir los efectos de este suceso.

Debido al estado de muchos de los pequeños, estos fueron trasladados hasta el Centro de Salud de Hualgayoc y el Hospital de Bambamarca; a los demás se los estabilizó y se vienen recuperando luego de haberseles brindado los primeros auxilios.

Como medida simultánea se implementó en este último establecimiento una unidad de atención con personal de salud y no médico, así con medicamentos e insumos de establecimientos privados iniciándose las atenciones a través de emergencia.

Hasta que se clarifique esta lamentable situación y se establezcan las verdaderas causas, la DIRESA determinó que todos los establecimientos de salud se mantengan en alerta constante ante cualquier contingencia.